



SECCIONES

EL TIE SUSCRIBIRME

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

COLOMBIA | BOGOTÁ | MEDELLÍN | CALI | BARRANQUILLA | SANTANDER | BOYACÁ | LLANO | MÁS CIUDADES



# 'No se laven las manos con sangre de gobernadora indígena asesinada'

Dirigentes nasa reclaman acciones del Gobierno. Rechazan señalamientos de narcos a nativos.

FOTO POR: DE ALLEGADOS

RELACIONADOS: CAUCA | INDÍGENAS | VIOLENCIA | CULTIVOS DE COCA | COCA



POPAYÁN

21 de abril 2021, 07:56 A. M.



**E**n un comunicado titulado 'Que no se laven las manos con la sangre de nuestros líderes', las 127 autoridades tradicionales pertenecientes al Consejo Regional Indígena del Cauca (**Cric**) rechazaron el asesinato de la gobernadora de la Laguna Siberia en Caldon, **Sandra Liliana Peña Chocué**.



## Temas relacionados

EDITORIAL 09:00 P. M.

Duele el Cauca

VIOLENCIA 01:51 P. M.



Fue asesinada con disparos en la mañana de este martes 20 de abril por desconocidos en el sector conocido como El Porvenir del corregimiento El Pescador.

(Lea también: [Asesinaron a gobernadora indígena de Caldono, Cauca](#))

En la organización lamentó lo ocurrido y manifestó que estos hechos violentos cada vez afectan más a sus comunidades y todo sucede sin que el Gobierno tome alguna medida para garantizarles la vida.

"Así las cosas, afirmamos vehementemente, que ni los medios masivos de comunicación, ni los representantes del Gobierno Nacional y sus partidos amigos nos pueden decir que por culpa del narcotráfico se asesina a la dirigencia social, a la dirigencia indígena", dice en el Cric sobre la crítica situación para sus comunidades y para otros habitantes del **Cauca** por causa de grupos armados organizados.

"No nos pueden seguir vendiendo la idea de que el narcotráfico es la causa del reclutamiento de nuestros niños y niñas, cuando sabemos y hemos insistido, que la falla estructural que agudiza el conflicto social y armado en nuestros territorios, se ha dado por la política del gobierno del presidente Iván Duque, quien a través de sus pensadores, insiste en desconocer y volver trizas los acuerdos de paz", anotan en la misiva.

(Además: [Días antes de su asesinato, gobernadora indígena habló de cultivos](#))

Agregan que la propuesta de solución del Gobierno Nacional para enfrentar los grupos al margen de la ley, ha sido el de aumentar el pie de fuerza en los territorios, pero pese a eso, la muerte y la delincuencia cada vez se incrementan más.

"Debido a los hechos de violencia sistemática que enlutan a nuestras comunidades, a la falta de voluntad política nacional para cumplir con los acuerdos de paz, y al genocidio cultural que hoy amenaza la pervivencia de nuestros pueblos, nos convocamos a una junta directiva, en el resguardo La laguna, donde asesinaron vilmente a nuestra gobernadora", dicen también.

